

Completos en Cristo
“La Vida de la Familia Cristiana” Parte V
Colosenses 3:18-4:1

Pablo nos sigue exhortando a todo creyente a vivir una vida de santidad; la vida de un hombre nuevo o una mujer nueva que se demuestra en la vestidura nueva que uno se pone.

Colosenses 3:8-10

Pablo desea que sus lectores se quiten la ropa vieja del pecado. Si recuerdan, él nos mencionó varios pecados en **Colosenses 3:5-9**, y estos son los pecados que tenemos que dejar a un lado; esta es la ropa vieja del viejo hombre, o podemos decir, de nuestra vida vieja.

- 1. La vida nueva de la esposa v. 18**
- 2. La vida nueva del esposo v. 19**
- 3. La vida nueva de los padres e hijos vv. 20-21**
- 4. La vida nueva de los amos y siervos vv. 22-4:1**

Pablo sigue dando instrucción al creyente de cómo vivir en esta vida nueva. En usar la palabra **siervos** en el **versículo 22**, Pablo se refiere a esclavos creyentes.

Pero para poder entender y ver la aplicación de esta sección, hoy en día podemos aplicar estas palabras de esta manera: empleado y empleador.

Romanos 13:1-2

A Él es a quien le damos contabilidad. Siempre, siempre tenemos que mantener en mente la realidad de que servimos a nuestro Señor Jesús en el trabajo, y se demuestra en la calidad del trabajo que sacamos o que hacemos.

4. La vida nueva de los amos y siervos vv. 22-4:1

v. 22

Siervos, ~ Dôulôs. Un esclavo que se le ha dado su libertad, pero ha escogido quedarse y servir a su amo.

Obedeced ~ es escuchar y obedecer, cumplir con lo que se le ha dicho.

obedeced en todo a vuestros amos terrenales, ~ Pablo no predicaba en contra de la esclavitud. Él predicaba el evangelio que verdaderamente cambia el corazón de las personas y también nos libra de la esclavitud del pecado.

1 Corintios 7:20-24

Dios está más preocupado por la manera en que vivimos por Él, que en las circunstancias. Somos libres en Cristo Jesús, y Él prefiere que usemos esa libertad para Sus propósitos.

Tito 2:9-10

Nueva Traducción Viviente (NTV) ⁹ Los esclavos siempre deben obedecer a sus amos y hacer todo lo posible por agradecerlos. No deben ser respondones ¹⁰ ni robar, sino demostrar que son buenos y absolutamente dignos de confianza. Entonces harán que la enseñanza acerca de Dios nuestro Salvador sea atractiva en todos los sentidos.

Yo se que va haber situaciones, lugares, trabajos, empleadores y jefes en los que no vas a poder servir en amor; no porque no puedas, sino porque has escogido no pecar.

~ Si están violando la Palabra de Dios y no puedes obedecer lo que te están pidiendo que hagas, es tiempo de que te vayas a un lugar donde puedas servir en amor. Recuerda que tenemos que ser obedientes al Señor, ante todo.

no sirviendo al ojo, ~ Esto es servir o trabajar solo cuando el jefe anda ahí, o cuando el jefe te está viendo.

como los que quieren agradar a los hombres, ~ Trabajan para agradar a los hombres.

sino con corazón sincero, temiendo a Dios. ~ Como cristianos somos siervos de Cristo. Ya no nos pertenecemos a nosotros mismos.

v. 23

Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, ~ para entender, esto es sirviendo de buena voluntad; y esto requiere que demos más de nosotros, no nosotros buscar más ganancias.

como para el Señor y no para los hombres; ~ todo lo que hagas es para el Señor y no para los hombres.

v. 24

~ Dios quiere que nosotros entendamos que el bien que hacemos es notado por el Señor. Quizás los hombres no lo notan, no lo toman en cuenta, pero eso no importa porque nuestro Señor ya lo notó.

- Y, es más, nos está diciendo esta noche, no has recibido la recompensa, no pierdas ánimo, lo mejor está por venir.

Porque la recompensa es del Señor a quien servís y es del Señor de quien recibiréis la recompensa de la herencia.

v. 25

Mas el que hace injusticia, recibirá la injusticia que hiciere, ~

Cuando un trabajador creyente, cristiano, da mal testimonio en la manera que saca, o, mejor dicho, no saca su trabajo, da un desempeño bajo en su trabajo, no debería esperar que su jefe le dé una exigencia blanda, especialmente cuando el jefe es cristiano.

*** Tenemos que entender que cuando somos cristianos y servimos al Señor, esto nos debe de hacer más responsables, no menos responsables en el trabajo.

porque no hay acepción de personas. ~ Para los esclavos de aquellos días, esclavos cristianos tanto como trabajadores cristianos de hoy en día, no hay garantía de que vas a ser tratado justamente.

*** Pablo, en decir que no hay acepción de personas, nos permite entender que existe una recompensa final, tanto como un castigo, y no hay acepción de personas.

4:1

Amos, haced lo que es justo y recto con vuestros siervos, ~ Sí, el empleador espera que los empleados den lo mejor de sí para él, para la compañía.

Y, sí, claro que el cristiano debe de dar lo mejor para ellos, para sus empleados.

*** El amo debe de someterse y servir al Señor de corazón si espera que sus esclavos hagan lo mismo. El amo no debe de abusar de ellos.

Rut 2:4 Y he aquí que Booz vino de Belén, y dijo a los segadores: Jehová sea con vosotros. Y ellos respondieron: Jehová te bendiga.

Booz saludó y bendijo a sus obreros y ellos hicieron lo mismo. Su relación con ellos era de mutuo respeto y deseo de glorificar al Señor.

Así que los amos, el jefe, el empleador cristiano ~ tienen que ser obedientes, respetuosos, conscientes de que trabajamos para el Señor, agradables, tener una buena actitud; y serán recompensados por su liderazgo.

Justo y recto, ~

Pero Booz tenía una buena relación con sus siervos y no se conducía de esta manera. Booz es un ejemplo de cómo Dios nos trata a nosotros. Dios no nos amenaza, Él comparte su amor con nosotros.

sabiendo que también vosotros tenéis un Amo en los cielos, ~

Tenemos el mismo Señor y estamos bajo Su autoridad, pero cuando se les olvida esto a los líderes, solo vienen problemas.

Mateo 20:27 y el que quiera ser el primero entre vosotros será vuestro siervo;

Porque no hay acepción de personas ~ El empleador, el jefe, no puede sacar ventaja ante Dios por el simple hecho de su posición.

Aplicación:

- 1.** Es cuando uno está lleno del Espíritu Santo que vamos a poder estar gozosos, agradecidos y sumisos.
- 2.** En someternos unos a los otros vamos a experimentar armonía en el hogar, en nuestros matrimonios, con nuestros hijos, y en nuestro lugar de empleo.
- 3.** Así que hay que despojarnos del viejo hombre/mujer y ponernos lo nuevo.